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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Trümper, 
 
anfang des Jahres 2009 wurden am Rande eines Parkplatzes in der Herrmann-Hesse-Straße, 
der vorwiegend von Besuchern eines dort befindlichen Supermarktes genutzt wird, ca. 40 
Bäume gefällt. Aus meiner Sicht befanden sich diese Bäume nicht nur in einem guten Zu-
stand, sondern waren auch als Nektarspender für die heimische Insektenwelt wichtig. 
Von Seiten des städtischen Umweltamtes wurde mehrfach, auch öffentlich, versichert, dass 
Ersatzpflanzungen in Form von kleinkronigen Bäumen vorgenommen werden sollen. Bisher 
ist davon nichts zu sehen. 
 
Daher stelle ich Ihnen folgende Fragen: 
 

1. Worin liegt die zeitliche Verzögerung bei der Realisierung der zugesicherten Ersatz-
pflanzungen begründet? 

2. Welche Zeitschiene ist zur tatsächlichen Realisierung der schon lange versprochenen 
Ersatzpflanzungen vorgesehen? 
 

Neben einer kurzen mündlichen Beantwortung bitte ich um eine schriftliche Stellungnahme. 
 

 
Gunter Schindehütte  
Stadtrat CDU/Bund für Magdeburg 
 


